

Festival de Venecia



Un inquietante Jude Law muta en 'El mago del Kremlin' —P40

China afianza con Rusia e India un eje de poder frente a Trump

● Xi Jinping recibe a Putin y Modi en una cumbre de seguridad que reúne a una veintena de líderes ● El presidente ruso asistirá a un desfile el miércoles en Pekín junto a Kim Jong-un

G. ABRIL / I. BONET
Tianjin

Lo relevante en geopolítica ya no solo pasa por Washington, sino también, de forma creciente, por Pekín. China ha organizado estos días un recital de influencia

internacional para demostrarlo: ayer arrancó el OCS, un foro de seguridad en la ciudad de Tianjin, donde aterrizaron el presidente ruso, Vladimir Putin, y el primer ministro indio, Narendra Modi, que deja atrás sus turbulentas

relaciones diplomáticas con Pekín. A ambos los recibió el presidente chino, Xi Jinping, que será anfitrión estos días de un buen puñado de líderes ante los que exhibir su visión alternativa del orden internacional frente al poder

arrollador de Donald Trump. Tras la cumbre, Putin se quedará en China hasta el miércoles, ya que asistirá a un desfile militar en Tiananmén al que también está invitado el dictador norcoreano Kim Jong-un. —P2 Y 3

Termina la ola de incendios que ha abrasado media España

La jefa de Protección Civil anuncia el fin "del trágico episodio"

V. MARTÍNEZ / J. MARCOS
Madrid

"Este trágico episodio de la historia de España ha finalizado". Con estas palabras, la directora de Protección Civil, Virginia Barcones, dio ayer por zanjada la ola de incendios que ha golpeado a España. El fuego ha arrasado cerca de 400.000 hectáreas y se ha cebado con Castilla y León, Galicia y Extremadura. Pedro Sánchez tiene previsto arrancar su agenda del nuevo curso hoy con un acto con la ministra de Transición Ecológica, Sara Aagesen, sobre la emergencia climática. —P14

Feijóo inicia curso con ataques al Gobierno: "Se pone de perfil"

V. M.
Madrid

El PP inicia el curso político justo donde lo dejó: atacando al Gobierno. El líder popular, Alberto Núñez Feijóo, acudió ayer a Galicia, una de las comunidades más golpeadas por el fuego, para iniciar su agenda de otoño. "Ya está bien de que, ante cualquier desgracia, el Gobierno se ponga de perfil", lanzó. Y aseguró que, si él gobierna, "ocurra lo que ocurra en cualquier parte de España", será su competencia. —P15



Barcelona despide a la flotilla solidaria rumbo a la Franja. Una nueva flotilla con ayuda humanitaria, compuesta por cerca de 30 barcos, zarpó ayer desde Barcelona a Gaza. Participan activistas como Greta Thunberg y la exalcaldesa Ada Colau. M. MINOCRI —P8

Gaza, el lugar más letal para el periodismo

MOHAMED SOLAIMANE
Jan Yunis (Gaza)

Cinco periodistas murieron el lunes pasado en el ataque israelí al hospital Nasser de Jan Yunis. Estaban informando sobre una explosión previa, cuando otra bomba alcanzó el mismo punto.

Sus muertes no son casos aislados: 246 informadores han perdido la vida en la Franja desde que empezó la guerra. Los reporteros que quedan aseguran que trabajan con miedo, pero no quieren abandonar para que Gaza no caiga en el olvido. —P6 Y 7

Contra el exterminio de periodistas en Gaza

Alfonso Bauluz —P12

ICON



Más que estilo, más que tendencias



EL PAÍS

La vuelta al 'cole' con más alumnos extranjeros de la historia

IGNACIO ZAFRA
Valencia

El curso que llega será el más diverso de la historia: los estudiantes extranjeros han crecido el 30% en un lustro, y en siete provincias uno de cada cuatro alumnos de primaria en la escuela pública proviene de otro país. —P28

—EDITORIAL EN P10